

Le Club de Franche-Comté Canicross en Suisse



*Un canicrosser et son compagne
à quatre pattes sur les chemins de Corcelles-Concise en Suisse*

Le week-end des 25 et 26 août, une petite délégation du Club Franche-Comté Canicross s'est déplacée en Suisse pour participer au Canicross de Corcelles-Concise. C'est avec détermination que les Franc-Comtois ont défendu les couleurs de leur club. Le parcours qui les attendait ne présentait guère de grandes difficultés et la météo clémente permettait aux plus aguerris de se remettre en jambes après une petite trêve estivale. Parmi nos compagnons à quatre pattes, certains participaient à leur première course, et des chiens plus que prometteurs pointaient le bout de leur truffe. Les résultats obtenus lors de ce déplacement étaient plus qu'excellents puisque sur sept participants le F.C.C. décroche quatre podiums.

Chez les filles, en Junior, Fanny Burglen et Calline terminent 4^e.

En Senior, Emeline Deshayes se classe 2^e avec Brewen et 7^e avec Vychan.

En Vétérane, Nathalie Dietrich et Geisha terminent 3^e.

Chez les hommes, en Senior, Francky Stephan associé à Gipsy termine 3^e.

En Vétéran Jean-Philippe Deshayes s'octroie la victoire avec Duncan et prend la 2^e place avec son jeune chien Graal. Sylvain Burglen avec Flèche, qui porte bien son nom, prend la 5^e place. Jean-Paul Laurency et Enouk terminent 8^e. Les prochains déplacements du F.C.C. se feront à Banneux en Belgique le 16 septembre et Izeaux en Isère les 22 et 23 septembre.

Le F.C.C. est toujours à la recherche de sponsors pour pouvoir aider ses adhérents lors de déplacement sur les grands championnats tels que l'Euro en Angleterre en octobre.

Pour tous renseignements sur le Canicross ou sur le Cani VTT, n'hésitez pas à nous contacter : Franche Comté Canicross (F.C.C)

Président : Jean-Philippe Deshayes au 06 61 72 65 48.